

## Vendredi 27 août : **Barbotan-les-thermes – Fleurance**

Départ dans la brume, mais sans véritable fraîcheur [91]. Peu à peu le temps se lève et on profite du paysage sur les coteaux d'**Eauze** plantés de vignes. Sur un chemin, un semi-remorque un peu perdu se gare pour nous laisser passer en file indienne.

Pierre doit avoir un petit penchant pour le bon vin, car le tracé du parcours passe au plus près de nombreux châteaux et grands domaines viticoles (Tariquet [92] et autres Busca-Maniban [96]). Il faudra revenir pour visiter et déguster. De **Vic-Fezensac** à **Condom** on traverse sans modération l'Armagnac.

La chaleur s'installe, les montées et descentes s'enchaînent toute la journée sur les 116km avec 1500m de dénivelé.

A 11h30, nous buttons sur une méchante côte à l'entrée du village fortifié de **Larressingle** [97]. Nous rentrons dans l'enceinte et en faisons tout le tour. C'est vraiment très bien restauré et aménagé. Un lieu à voir.

Nous déjeunons à l'aire de repos au pied du château [102]. En dessert, on a droit à une pâtisserie et au café de Marcel. Après ça, on a un peu de mal à repartir.

A Condom, on commence à douter du parcours plutôt cyclo-cross qui nous fait descendre 24 marches d'escalier [103] (en réalité la rue en travaux est barrée). Épreuve encore plus difficile pour Marcel avec le fourgon ! A 16h, on est déjà à **Fleurance** et à 17h à l'apéro : bon chrono aujourd'hui.

91 – Départ de Barbotan



92 – Très bonne direction



93



94 - Marambat



95 – ça grimpe



96 Château Busca-Maniban



97 - Larressingle



98



99



100



101



102 – Michel apprécie les bonnes pâtisseries



103 – le VCSCO dans l'armagnac



104 – où le VAE devient un lourd handicap

